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Durante el acto, el gobernador anunció aportes para obras deportivas y recreativas, y
remarcó los esfuerzos en infraestructura para educación, principalmente con la puesta
en funcionamiento de un nuevo jardín para 350 niños y niñas a partir de 2018. Hubo un
homenaje al ex gobernador Pedro Salvatori.

San Patricio del Chañar celebró ayer, domingo 21 de mayo, los 44 años de su fundación. El
acto principal estuvo presidido por el gobernador Omar Gutiérrez junto al intendente Juan
Ramón Oses.

Durante la jornada, Gutiérrez recorrió las obras en marcha en la localidad, como el nuevo jardín
y nuevas aulas para primaria y secundaria; la nueva cancha de césped sintético, el paseo
recreativo, ocho nuevas viviendas, la red de gas en el loteo social y la planta de tratamiento de
líquidos cloacales, entre otras.

Los festejos comenzaron cerca del mediodía con un homenaje al ex gobernador Pedro
Salvatori. Se descubrió una placa con su nombre en la entrada de la municipalidad y luego se
le dio el nombre del ex mandatario a la plaza central y se le entregó la declaración de
ciudadano ilustre a su familia, con la presencia de Nora Serrano, hijos y nietos, en
reconocimiento por ser fundador de la localidad, y por el apoyo al desarrollo económico y
productivo del lugar.

En su discurso, Gutiérrez expresó que 'es una alegría sumarme a este festejo de estos
hermosos 44 años jóvenes y pujantes'. Agradeció el regalo de una canasta de productos
agrícolas, porque significa 'comprender el arraigo de nuestras familias está ligada al desarrollo
productivo'.

'Quiero agradecer a todo el pueblo por tamaño reconocimiento a don Pedro Salvatori, que hace
poco tiempo nos ha dejado de acompañar físicamente, pero que con su ejemplo y su luz desde
arriba nos alumbra y marca el camino', indicó, respecto a los homenajes que realizó la
comunidad al ex mandatario, fundador de la localidad.

Sobre las nuevas viviendas, destacó el desarrollo urbano, como así los trabajos de cordón
cuneta. También indicó que son muy importantes las obras de 'playones y espacios verdes,
porque son una fuerte apuesta para que la comunidad se encuentre en torno al deporte y la
cultura para ganarle al flagelo de la droga y el alcohol'. En ese contexto, señaló que la empresa
que está trabajando en la repavimentación de la ruta 7, realizará las bases de la nueva cancha
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de fútbol sintético.

Además, entregó un aporte de 4.125.000 pesos al municipio para la primera etapa de la
refuncionalización del natatorio, para incorporar vestuarios y consultorio médico, entre otras
dependencias. Anticipó que la provincia aportará otros 4 millones para el equipamiento y
climatización. 'Esperamos que para esta primavera y verano la pileta esté abierta a la
comunidad, y que para el próximo invierno esté abierta las 24 horas', indicó. También
comprometió esfuerzos 'para que la localidad tenga el gimnasio que siempre soñó, anheló y
está necesitando'.

El mandatario explicó que la localidad demanda nuevas obras por su crecimiento, y que por
eso le encomendó al EPAS la confección de un plan de readecuación del plan director de agua
potable. 'Estamos generando el proyecto ejecutivo para dotar de agua a 10 mil vecinos. Una
vez finalizado buscaremos los recursos para asegurar el agua potable de calidad', detalló.
Además, comprometió recursos para dotar de energía eléctrica al Parque Industrial.

Luego de repasar las obras de ampliación en la Escuela 273 y la EPEA 3, Gutiérrez destacó la
puesta en marcha del nuevo jardín de infantes que permitirá que '350 niños a partir de los 3
años se incorporen al sistema educativo en 2018. Quiero felicitarlos por esta obra tan
importante que están haciendo ustedes, los habitantes de San Patricio del Chañar'.

'Neuquén está convocada a ser un ejemplo en el desarrollo económico y social, y eso genera
migraciones y demandas de infraestructura, y nosotros tenemos que estar por delante de ese
crecimiento posibilitando el desarrollo', cerró.

El intendente Osés destacó la puesta en marcha del nuevo jardín de infantes, las nuevas aulas
de la escuela 273 y las nuevas aulas en la EPEA 3. 'Vamos a colaborar con las diferentes
instituciones para una educación diversa y de calidad', indicó, y también repasó las obras de
cordón cuneta, de agua, cloacales y de viviendas que están en ejecución en distintos barrios de
la localidad; así como los espacios públicos y recreativos.

Estuvieron presentes los ministros de Gobierno y Justicia, Mariano Gaido; de Educación,
Cristina Storioni; y de Producción y Turismo, José Brillo; el subsecretario de Gobierno y
Justicia, Juan Pablo Prezzoli y la presidente del Consejo Provincial de Educación, María
Susana Ferro, entre otras autoridades provinciales y municipales.
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